
  News Letter  　 
 2022年4月4回号　発行：常総生協広報G 

 2022年度活動テーマ（案）「  つくると食べるでつながろう　～私たちの地産地消～  」 

 ⽣協 春の仲間づくり強化⽉間（4〜6⽉） 

 いのちを⼤切にし、安⼼の暮らしづくり 

 の輪を地域に広げるために︕ 

 ⽬標３ヶ⽉で  150名  ︕ 
 春、⼊園・⼊学、新学期、転⼊・・・・ 

 お友だちにお勧めしてください︕ 
 ご要望あれば、活動紹介・説明会も開催可能です︕ 

 組合員さんのお⼒を貸してください。職員も頑張ります︕ 



 【春の⽣協強化⽉間・仲間づくり】 

 ３ヶ⽉（4-6⽉）の仲間づくり  150名  ︕ 
 組合員・役職員、⼒を合わせて達成しよう︕ 

 現在、常総⽣協の総組合員数は約5,700名と、全国でもとても⼩さい⽣協です。 
 ●  共感する仲間が増えることで、いのちを⼤切にし、安⼼の暮らしづくりの輪が地域に広 

 がります。⽣産者との⽀え合いもより確かなものになります。 
 ●  仲間が増え、⼒がつけば、もっと⾊々な事業（地域の環境改善、⽣産者との共同事業な 

 ど）が可能になり、地域も変わっていきます。 
 ●  春の強化⽉間の仲間づくり⽬標150名を⽬指しています。みんなの⼒を合わせて達成さ 

 せましょう。職員もがんばります。⽣産者にも⼒を貸してもらう予定です。 

 仲間づくり協⼒その１ 紹介活動 

  出会いの季節、ぜひお友達・ご家族にお勧めして下さい。家族の健康づくり、より良 
 い地域づくりに、共に取り組む仲間に⼊ってもらいましょう。 
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 仲間づくり協⼒その2 キャラバン（活動紹介・説明会）活動 

 組合員さんのガレージや、お庭、駐⾞場をお借りして、 
 常総⽣協の商品を、地域にアピールしていきます。 

 ●  当⽇はウェルカムドリンクを⽤意し、ベーグルなどを販売予定です。常総⽣協の特徴あ 
 る「商品」を試⾷or販売しながら説明していきます。  ※感染予防対策は実施します。 

 ご協⼒のお願い 
 ★  場所の提供協⼒ 
 ★  開催する場所の事前チラシ配布協⼒  

 ○  場所と⽇時が決まり次第、チラシ配布の協⼒をお願 
 いします。 

 ❖  提供してくれる方、又その他詳細は生協本部（担当：滝本）までご連絡下さい。 

 仲間づくり協⼒その3 ポスティング活動 

 ご近所への常総⽣協 
 お知らせチラシの配布協⼒を 

 お願いします︕ 
   
  職員も⽇々問い合わせ対応や、⼾ 
 別訪問活動をおこなっております 
 が、供給エリアすべての⽅に知って 
 もらうには⾄っていません。 
 組合員さんのできる範囲の数で構い 
 ません。⼀⼈でも多くの⽅に常総⽣ 
 協を知ってもらうためにも、地域で 
 のポスティング活動へのご協⼒をお 
 願い致します。 
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 組合員・職員・⽣産者の広場 

 〇おでんと⾔えば、静岡の「いちうろこ」︕ 
 おでんといえば”いちうろこ”の静岡おでん種セッ 
 ト。この冬も沢⼭お世話になりました。 
 こちらの練りものを⾷べると他のは⾷べられませ 
 ん︕ぷりぷりで本当に美味しいです。 

 （つくば市︓Sさん） 
 株式会社いちうろこ 
 代表佐野俊介さんからお返事いただきました。↓ 

 いつもありがとうございます。 
  先⽇はうれしいお便りをありがとうございまし 
 た。まずは、私共、株式会社いちうろこの⾃⼰紹 
 介をさせていただければと思います。 
  創業は1818年⽂政元年です。⿂の味を最⼤限⽣ 
 かすために保存料・添加物不使⽤、創業以来守り 
 抜いた伝統の⽯⾅製法と⿂の⾵味がしっかりと分 
 かるような優しい味付け、職⼈の勘と技で、旨み 
 とプリプリ感を最⼤限に引き出すようにしていま 
 す。 
  地元の由⽐（ゆい）を始め、駿河湾（前浜）で 
 獲れた地元の⿂を使い⿂ごとの個性を⽣かした物 
 づくりをしております。ただ、最近は⿂の捕獲量 
 が減少しており、原料の調達に苦労しています。 
 そんな中でも国産無添加の原料にこだわり、本物 
 の味をお届けしたいと練り物づくりを続けており 
 ます。 
 春には旬の素材を使った菜花⼩判・由⽐漁港で獲 
 れた桜えびの揚げかまなどがおすすめです。 
 今後もどうぞよろしくお願いいたします。 

 （株式会社いちうろこ 代表 佐野俊介） 
 ※いちうろこの練り物は4/4回6ページに掲載され 
 ております。 

 〇産地応援・わけありはっさく 
  いつもお世話になっています。「わけありはっ 
 さく」はとても美味しいですよ。少々傷んでいて 
 も⼤丈夫。その部分をさけて頂きますので︕ 

 （常総市︓Yさん） 

 〇りんご(ピンクレディー)が美味しい 
 りんご（ピンクレディー）、リンゴ好きの知⼈に 
 差し上げたらとても美味しいと喜んでもらい、⼜ 
 取り扱いがあれば注⽂してと⾔われました。 

 （我孫⼦市︓Iさん） 

 〇春キャベツの取り扱いについて 
  昨年の春、春キャベツの取り扱いが無く企画を 
 希望しました。すぐに⼿配して供給して頂きまし 
 て恐縮すると同時に感謝しております。今年も是 
 ⾮春キャベツの取り扱いをお願い致します。ご苦 
 労多いことと思いますが、どうぞ宜しくお願い致 
 します。 

 （我孫⼦市︓Mさん） 

  ご意⾒ありがとうございます。春キャベツにつ 
 いては5/2回(5⽉9⽇週〜)企画予定です。春キャベ 
 ツは3⽉〜6⽉にかけて出荷されますが、種を早く 
 まけばそれだけ早く収穫ができます(3⽉下旬〜)。 
 しかし、早まきして⼤株になり過ぎると寒さの被 
 害を受けやすく、腐りが⼊ったり、芯⽌まりを起 
 こして正常に結球できなかったりします。今回も 
 千葉県旭市の加瀬農園さんにお願いし、できるだ 
 け遅まきをして⽣育不良を避けて栽培し、満を持 
 して5⽉上旬から出荷予定です︕ 
  巻きがふっくらとしていてやわらかく、葉がみ 
 ずみずしいのが特徴。フレッシュな緑⾊を⽣かし 
 てサラダで⽣⾷したり、強⽕でさっと炒めても⽢ 
 みが楽しめます。 

 （⽣協商品部より） 

 〇⻘⽊さんの野菜セット 好評の声 
  ⻘⽊農園さんの野菜セットを初めて購⼊しまし 
 た。ビーツは外⾷の時しか⾷べたことがないの 
 で、茎から根本まであんなに濃い⾚紫⾊だとは知 
 りませんでした。ボイルした時も同じ⾊が出るこ 
 とにもびっくり。独特の⾹りと味ですが、美味し 
 く頂きました。次回は何が届くかとても楽しみで 
 す。 

 （⽜久市︓Hさん） 

  今シーズン最後の⻘⽊さんの野菜セット。それ 
 ぞれの野菜のおすすめ調理法を参考に3種類とも美 
 味しく頂きました。特にあのミニ⼈参はとっても 
 かわいい⼤きさで葉も柔らかかったので全部⾷べ 
 切ることが出来ました。次のシーズンを楽しみに 
 待っております。 

 （⽜久市︓Hさん） 

  ⻘⽊農園さんの野菜セット、時折利⽤させてい 
 ただいております。フレッシュでみずみずしくて 
 いつも美味しい︕お写真からも活き活きとしたお 
 姿が⾒られ、⼀⽣懸命に操業に取り組んでおられ 
 るのだなあと伝わってきます。また注⽂させてい 
 ただきます︕ 

 （坂東市︓Nさん） 

  先週購⼊した⻘⽊農園さんの野菜はとても新鮮 
 で美味しかったです。 

 （取⼿市︓Oさん） 

  ご意⾒ありがとうございます。3⽉で2021年シー 
 ズンが終了しましたが、5⽉より⻘⽊さんだけでな 
 く、坂東市、⽯岡市、⾏⽅市、千葉県の三⾥塚な 
 ど、⽣協から近いエリアで「地場の野菜セット」 
 の企画を予定しております。1回からお試しでご利 
 ⽤もできますので、ぜひご⾃⾝のマイ⽣産者を⾒ 
 つけてください︕ 

 （⽣協 商品部） 
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